

こんにちは。越前谷です。暑い日が続いていますが熱中症には気をつけてください。僕は最近、毎日のように外で仕事をしているのが真つ黒に焼けました。平日は農作業、土日は県内のイベントに出店して八峰町産力モミールティーの販売と町のPR活動をしています。

5月と6月は毎日、龍角散のど飴の原料として使われているカミツレの収穫をして、無事に出荷することができました。出荷したカミツレは翌年ののど飴に使用されるので、これからみなさんの喉を守ることができそうです。

7月からはレモングラスなどのハーブも育て始めました。

8月はお世話になってる笠原果樹園さんのお手伝いをしました。そして、昨年の収穫後から作業に関わらせていただいた梨の収穫時期がいよいよ来ました。それはもうものすごく楽しみです!!

8月の前半、作業中に落ちてしまった梨をこっそり食べてみたのですが、それがなんとめち

やくちや美味しかったんです。収穫時期より1ヶ月以上も早いのにあの美味しさ。感動しました。全米が泣いてしまうほどの感動でした。

4月から8月までほとんど休みなく働いていました。でも、大変だけど楽しいのほうに勝っています。毎日疲れるけど充実しています。理不尽なこともありますが、最後まで駆け抜けようと思います!



満開のカミツレ畑



ご結婚おめでとう

阿部 聖也 (水沢上)  
飛田 梨沙 (水沢上)

おくやみ

吉田 興市 (100) 浜田 佐々木 幸子 (83) 茂浦 工藤 博子 (76) 横間 工藤 常夫 (90) 浜田 奈良 武志 (69) 浜田 鈴木 木ハキノ (92) 三ツ森 木藤 タミエ (89) 八森 嶋津 隆 (54) 稲子 木村 チワ (93) 八森 藤嶋 峰好 (69) 水沢上 菊地 年秋 (67) 水沢上



善意をありがとう

(敬称略)

八峰町社会福祉協議会へ  
「香典返しにかえて」

吉田 輝男 (浜田) 亡父 興市  
米森 博孝 (石川) 亡母 カツエ  
伊勢 均 (樺台) 亡父 弘  
諸沢 幹夫 (浜田) 亡母 セツ  
厚くお礼申し上げます。に、故人のご冥福をお祈りいたします。

全国家計構造調査にご協力ください

国民生活の実態を家計の面から把握することを目的に、国で定めた方法に基づいて選んだ世帯に家計簿などの記入をお願いする調査です。

調査に先立ち、調査地区の世帯確認、調査依頼のため県が任命した調査員が8月以降に伺いますので、ご協力をお願いします。

- 簡易調査区：三ツ森、林の沢、釜の上
- 基本調査区：駅前(一部)、カッチキ台(一部)、岩館(一部)、門の沢(一部)

全国家計構造調査  
キャンペーンサイト



■問合せ先 企画政策課 ☎76-4603

人の動き

(7月31日現在)



人口	6,160人 (14人減)
男	2,907人 (7人減)
女	3,253人 (7人減)
異動内訳	
出生	0人
死亡	15人
転入	10人
転出	9人
世帯数	2,944世帯 (5世帯減)

( )の数字は前月との比較。  
この数字は住民基本台帳に基づいています。  
(外国人を含む)

CSレター

コミュニティ・スクールからこんにちは

～地域の行事で活躍した子どもたち～

小・中学校の夏休みも最後の週末です。8月には、地域の行事も盛大に行われ、子どもたちが参加し、大人の人たちと一緒に活躍している姿を見ることができました。

8月1日(木)、御神輿の滝浴びで有名な、白瀑神社の例大祭が開催されました。御神輿の渡御には、八森小学校児童と八峰中学校生徒の有志の皆さんが、旗持ちなどの役で参加していました。浜田地区から白瀑神社までの長い行程を、威勢よく町内を巡る御神輿を先導しました。地域の大切な伝統行事を成功させるために、しっかりと役割を果たしていました。

8月10日(土)、「八峰花火フェス」の音楽の部には、八森子ども園、峰浜ポンポコ子ども園の年長園児の皆さんによる踊り、峰浜小学校の鼓笛隊、八峰中学校3年生有志「八峰中連」の太鼓、八峰中学校吹奏楽部の演奏が発表されました。それぞれが、この日の発表を目指して練習を重ねてき

た成果が十分に発揮され、堂々としたすばらしい発表でした。ファガス文化ホールに集まったたくさんの観客の皆さんから、発表に合わせた手拍子や声援が送られていました。

8月13日(火)には、石川地区の伝統芸能の駒踊りと奴踊りが曾布沢神社や正伝寺の境内などで開催されました。地域の峰浜小学校の子どもたちが、大人と一緒に踊り手として参加し、伝統芸能の担い手として立派に役割を果たしていました。一生懸命に踊る子どもたちに、地域の方や、観客の皆さんから、温かい拍手が送られていました。

小・中学校では、来週から2学期が始まります。子どもたちは、学校生活に期待を膨らませて2学期の準備をしていることと思います。9月、10月には、総合的な学習の時間の活動の他に、中学校の学校祭、小学校の学習発表会など、文化面でも大きな行事が計画されています。2学期も、子どもたちの活動の様子や地域の皆さんとのつながりを、お伝えしていきます。



白瀑神社例大祭 神輿渡御



八峰花火フェス 八峰中連



石川駒踊り

アオーネ白神十二湖

9/7土・8日

クラフト展開催!

- クラフト作家 68店
- キッチンカー、飲食店ブース 13店

手芸や木工・皮革・陶芸など、県内外の作家が大集合!  
お気に入りの1品を見つけてみませんか!

詳しくはアオーネ白神十二湖のHPをご覧ください  
お問い合わせは ☎0173-77-3311まで (8:00~17:00)

